

La plus belle chose que j'ai vue c'est lorsque j'étais guichetier à la poste. Une vieille dame vient retirer sa retraite (pas grosse). Un homme jeune avec trois enfants la suit. Je donne son argent à la vieille dame, le monsieur que je sais en très grosse difficulté financière, part rattraper la vieille dame et lui rend les mille francs qu'elle avait laissés tomber en partant. Celle-ci lui en donne 200 et lui peut donner à manger à ses enfants. Une douce amitié a débuté et la vieille dame est devenue la nouvelle grand-mère des trois joyeux bambins. Lui a pu manger et elle ne s'ennuie plus. Simple mais beau...